

Platz 1 – Bester Betrieb der Ortenau – TOP TEN Riesling

Riesling-Pokal geht an Bimmerle

Top-Ten-Riesling-Gala im Hotel Dollenberg: Weinparadies Ortenau zeichnet Weine und Erzeuger aus

Das Weingut Bimmerle aus Renchen-Erlach ist bei der Ausgabe der Top-Ten-Riesling-Gala mit dem Dollenberg-Pokal ausgezeichnet worden. Unter den 92 angestellten Rieslingen der Ortenauer Weinbaubetriebe ging eine 2012er trockene Spätlese der Oberkircher Winzer als Sieger hervor.

VON VOLKER GEGG



Bei der Top-Ten-Riesling-Gala des Weinparadies Ortenau ging das Weingut Bimmerle (Mit Pokal: Siegbert Bimmerle) in der Gesamtwertung als Sieger hervor. Auch die Ortenauer Weinprinzessin Stefanie König (vierte von links) gratulierte.

Foto: Volker Gegg

betrieben der Werbegemeinschaft Weinparadies Ortenau hatten die fachkundigen Juroren zuvor im Rahmen eines Verkostungstages in Freiburg unter die Lupe genommen.

Die Sieger

Für den punktbesten Betrieb mit der besten Auswahl an Riesling-Weinen wurde Siegbert Bimmerle vom Weingut Bimmerle in Renchen-Erlach ausgezeichnet. Neben dem durch Schmiederer überreich-

ten Dollenberg-Pokal erhielt Bimmerle zudem einen Hotel-Gutschein.

Platz 2 im Ranking der punktbesten Betriebe ging ans Weingut Kopp in Sinzheim-Ebenung. Auf Rang 3 landete die Oberkircher Winzer eG. Weiter in den Top Ten platzierten sich in alphabetischer Reihenfolge: das Weingut Holger Dütsch aus Baden-Baden-Neuweier; das ebenfalls in Neuweier ansässige Weingut Fröhlich-Leonetti; das Weingut von

Anreas Laible aus Durbach; das Graf Wolff Metternich'sche Weingut aus Durbach; die in Kappelrodeck beheimateten Weingüter Tobias Köninger sowie der Winzerkeller Hex von Dasenstein; die Zeller Abtsberg Winzer eG aus Offenburg-Zell-Weierbach, jetzt Gengenbacher Winzer eG.

Im Vergleich zu den Vorjahren dominierten in diesem Jahr die Weinbaubetriebe aus dem nördlichen Teil der Weinregion Ortenau. Zum ersten Mal platzierte sich dabei ein Newcomer, das Weingut Fröhlich-Leonetti, im Ranking. Der Diplom-Ingenieur für Weinbau und Oenologie, Rico Leonetti, hat erst im Jahre 2010 das Weingut von Eduard Fröhlich übernommen.

Die besten Trockenener

Platz 1 im Ranking der besten trockenener Rieslinge ging an die Oberkircher Winzer mit ihrem 2012er Riesling Spätlese trocken »alte Rebe«. Den zweiten Rang erreichte das Weingut Bimmerle mit seinem 2012er Riesling Reserve QbA trocken. Der 2012er Feigenwäldchen Riesling QbA »Alte Reben« des Weinguts Kopp landete auf Platz 3.

Bad Peterstal-Griesbach. »Es ist für Winzer einfacher, bei einem Wettbewerb mitzumachen, der sich auf nationaler oder internationaler Ebene bewegt, als bei einer Degustation in nur einem einzigen Weinbaugebiet«, brachte es Hotelier Meinrad Schmiederer bei der diesjährigen Gala »Top Ten Riesling« des Weinparadieses Ortenau am Donnerstagabend auf dem Dollenberg auf den Punkt. Nirgendwo sei das Konkurrenzdenken so ausgeprägt, »und deshalb habe ich großen Respekt für den Sieger«.

Mit rund 150 Gästen war es bereits die neunte Ausgabe dieses alljährlichen Wettbewerbs. 92 Rieslinge von 28 Mitglieds-